



Calificadora Fitch prevé aceleración de PIB de América Latina en 2018

Spanish.xinhuanet.com 2017-12-07 08:06:24

MEXICO, 6 dic (Xinhua) -- La calificadora de riesgo Fitch Ratings pronosticó hoy que la economía de América Latina se acelerará en 2018 de la mano de la recuperación global, de una mejora en la demanda interna y de precios estables de las materias primas.

El Producto Interno Bruto (PIB) de América Latina puede crecer 2,2 por ciento en 2018, desde una expansión estimada para este año de 1,1 por ciento, explicó Fitch Ratings en un comunicado.

Pese a la mejora, el crecimiento potencial de la región está muy por debajo del promedio de 4,1 por ciento observado de 2010 a 2013, agregó.

"Esto mantendrá el ingreso per cápita inferior a los niveles registrados antes de la crisis en la mayoría de los casos", consideró la calificadora.

Entre los riesgos a la baja en un futuro, Fitch mencionó una política comercial más proteccionista de Estados Unidos o la aplicación de controles más estrictos a la inmigración.

También señaló que prevalece el riesgo de una nueva caída en los precios de las materias primas a nivel global, así como condiciones de financiamiento más limitadas en caso de que las economías avanzadas apliquen políticas monetarias más conservadoras.

"El ciclo electoral ajetreado durante 2018 también podría afectar la confianza y provocar volatilidad en los precios de los activos, así como distraer de las reformas y pesar sobre la recuperación económica, especialmente en Brasil y México", indicó la calificadora.

En lo que respecta a los aspectos positivos, Fitch dijo que la inflación en la región se mantendrá en niveles moderados en 2018, lo cual puede dar lugar a políticas monetarias más relajadas.

Fitch alertó que el menor crecimiento potencial y un mayor endeudamiento puede dejar a los países de la región vulnerables a los choques externos y algunas calificaciones soberanas pueden verse presionadas a la baja.

Sin embargo, existe la posibilidad de un crecimiento limitado para la región, en donde Argentina es el único país con perspectiva positiva, lo cual implica una potencial mejora a su calificación soberana.

"Dinámicas de crecimiento positivas, así como el progreso en reformas económicas y consolidación fiscal, serían factores clave para llevar a acciones de calificación positivas", precisó la calificadora.

Además de Argentina, Brasil y México, Fitch también tiene cobertura en Bolivia, Chile, Colombia, Costa Rica, Ecuador, El Salvador, Guatemala, Jamaica, Nicaragua, Panamá, Paraguay, Perú, República Dominicana, Uruguay y Venezuela.